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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Obras e Meio Ambiente, para que 

encaminhe a esta vereadora, em tempo hábil, os seguintes esclarecimentos quanto ao 

corte de exemplar de ipê na Praça Dr. Waldemar D' Ambrósio (Praça Centenário): 

1. Qual o motivo da supressão de referida árvore? 

2. Quem é o profissional responsável pelo laudo? Solicito uma cópia do 

laudo. 

3. Serão plantadas novas árvores da mesma espécie no município? Qual a 

quantidade e local? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 12 de abril de 2021. 
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